

Zeitschrift: Bulletin de la Société suisse de Numismatique
Herausgeber: Société Suisse de Numismatique
Band: 5 (1886)
Heft: 7

Autor: [s.n.]
Nachruf: Nécrologie : Joseph Nabholz

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 25.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

On nous annonce la frappe d'une magnifique médaille de *Nicolas de Flüe*, commandée par l'Etat d'Obwalden. Nous en parlerons dans un prochain fascicule.

Nécrologie.

La mort semble vouloir impitoyablement frapper dans nos rangs. Notre dernier fascicule, annonçant le décès de notre ami Antoine Bally de Genève, n'était pas expédié qu'une nouvelle perte venait encore de nous être annoncée par dépêche.

M. Joseph Nabholz, membre fondateur de notre Société et caissier de la Société jusqu'à cette année, est décédé subitement mercredi soir 11 août, aux bains de Tarasp (Grisons).

M. Nabholz était né en 1830.

Après avoir fait du service militaire en Afrique, dans la légion étrangère, il revint au pays pour s'établir dans sa ville natale comme représentant de l'importante maison Cornaz frères, à Lausanne. Grâce à son activité infatigable, à son extrême probité et à l'affabilité de son caractère, il s'acquit bientôt une très grande clientèle. L'hiver dernier, sa santé était devenue chancelante ; il songeait à se retirer des affaires et à goûter un repos bien mérité. Cependant au printemps il s'était remis et rien ne faisait prévoir une fin aussi proche. Il était depuis une quinzaine de jours aux Bains de Tarasp, lorsqu'une attaque d'apoplexie vint mettre fin à sa laborieuse carrière.

Nabholz était un cœur d'or, une nature d'élite ; c'était le type de l'homme aimable et complaisant, se faisant un plaisir de rendre service à chacun. Il n'avait que des amis, aussi sa mort laissera-t-elle d'unanimes regrets.

Nous nous associons sincèrement à la douleur de sa famille éplorée.

Bibliographie.

Coup d'œil sur l'histoire monétaire de l'abbaye impériale, libre et séculière de Quedlinbourg. Mémoire d'ouverture offert